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La abogacía pide más claridad en el lenguaje
jurídico

La presidenta el Consejo General de la Abogacía Española (CGAE), Victoria Ortega, ha pedido un esfuerzo

para que el lenguaje jurídico sea más sencillo y comprensible. Ortega se manifestó así en el acto de

presentación del Diccionario Panhispánico de Español Jurídico a representantes de la Unión Iberoamericana

de Colegios y Agrupaciones de Abogados (UIBA), que tuvo lugar en la Real Academia Española de la

Lengua (RAE). 

En su intervención, la presidenta del CGAE afirmó que “hacer el lenguaje jurídico másProfesión 

comprensible y sencillo es un imperativo en una sociedad en la que la transparencia es un valor afianzado”.

No obstante, quiso dejar claro que eso no significa “desposeer a las sentencias de su armazón jurídico”. 

La petición de más claridad en el lenguaje jurídico realizada por la presidenta de la Abogacía española no es 

algo nuevo. Personas expertas tanto del mundo del Derecho como de otras disciplinas han señalado en

diversas ocasiones la necesidad de que el lenguaje usado por la abogacía sea más claro, si bien existe

coincidencia a la hora de señalar que debe mantener su esencia y nivel de especialización. 

En este sentido, una encuesta ...
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